Vaihingen & Möhringen

Freitag, 14. Dezember 2012



Tierischer Besuch beim Bürgercafé

Möhringen Ingrid Vollm (Zweite von rechts) und Maria Wölk (links) mögen Hunde. Sie freuen sich, den Australien Shepherd Krümel streicheln und mit Leckerlis füttern zu können. Der viereinhalbjährige Rüde ist ein geschulter Besuchshund und macht derzeit zusammen mit seinem Frauchen Yvonne Winkler (im Bild rechts) eine Ausbildung zum Rettungshund. Gestern war Krümel zusammen mit seiner tierischen Freundin Bella zu Gast beim Bürgercafé im Bürgerhaus, einer Veranstaltung im Rahmen des Projekts Generationenhaus Möhringen. Die beiden Hunden bestritten das Programm, für die Bewirtung zeichnete

ein kleines Team vom Pflegezentrum Haus St. Barbara verantwortlich. "Bei uns sind regelmäßig Besuchshunde zu Gast", sagte Ursula Weber vom Haus St. Barbara. Für die Bewohner seien das immer schöne Momente. "Ein Hund hat keine Ressentiments gegenüber alten und pflegebedürftigen Menschen", so Weber. Krümel und die Shih-Tzu-Dame Bella trainieren regelmäßig in dem in Bonlanden beheimateten "Verein für Rettungs- und Therapiehunde Fildern und Umgebung". Für die Hunde sei das Arbeit, sagte Yvonne Winkler. Aber es mache ihnen Spaß – denn schließlich gebe es hinterher immer eine Belohnung. Foto: A. Kratz